

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat di selesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Heads Together* (NHT) Terhadap Hasil Belajar Siswa Pada Materi Pokok Fluida Statis, Di Kelas XI Semester II SMA Negeri 11 Medan T.P. 2015/2016” di susun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terimakasih kepada: Bapak Prof.Drs.Motlan,M.sc.,Ph.D, sebagai dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini, Bapak Muhammad Kadri,M.sc, Drs.Henok Siagian,M.Si, Dr.Karya Sinulingga,M.Si selaku dosen Pembimbing yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Khairul Amdani, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik yang banyak memberikan nasehat dan masukan selama ini, Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M.Pd selaku Ketua Prodi pendidikan Fisika, Seluruh bapak dan ibu dosen beserta staf dan pegawai jurusan fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan FMIPA Unimed, Bapak Drs.K.Lumbantoruan,M.Pd selaku Kepala Sekolah SMA Negeri 11 Medan dan Ibu Enti Siahaan, S.Pd selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian.

Teristimewa orangtua penulis yaitu Ibunda Pariama Hutasoit yang telah mendidik, memberi doa yang tulus di setiap waktu, yang telah memberikan dorongan dari segi material, spiritual, dan nasehat yang menjadi motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini, Kepada Adik-Adik Terbaik (Veronika Irma, Stefanus Jekson, Juliana, Ester Lasmian), Teman-teman seperjuangan di Ekstensi A 2012 Pendidikan Fisika yang selalu menyemangati, menasehati, berbagi ilmu (Laina Miska, Irene Kristiani Br Sitepu, Andi Putra

Nainggolan, Astrid M.T Silitonga, Evi Febrienne Naibaho, Dahniati Sinaga, Juni Siburian, Hana Daforosa Siagian, Dessy Yulia Sitepu, Dewi Ratna Sitepu, Dewi Novita, Irma Asiyah Sari, Dina Junita Sinaga, Cut Gea, Edi Mansyur, M. Fadli Suriadi, Joan Kristian Sihombing, Dulas Sinaga, Laila Azwani, Adelyna Oktavia, Felisa Irawani Hutabarat, Fakhrunnisyak, Annisa Sebayang, Afrina Sari Rambe, Anju, Aisyah).

Teman-teman Kos di Tuasan (Adelyna panjaitan, Dormauli Sianturi, Tiarna Sirait, Lasriani Tamba), Teman-teman seperjuangan PPLT UNIMED di SMP N 1 Soposurung 2015, Terima kasih untuk semua pihak atas dukungan, bantuan, motivasi, dan nasehat kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dalam penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Januari 2017

Penulis

Dewi Sartika Br Tambunan